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以上の状況で、何故、ＪＲ東海関西支社は西組合員の出向解除をしないのでしょ

うか？ 関西支社・冨岡課長代理は「現在、会社間で協議中です。」と発言していま

すが、それは誤魔化しです！

エムティーが「西組合員の出向を解除する」と話をしているのに、一体何を協議

する必要があるのでしょうか？ 会社は、一連の強制出向に対して、東海労組合員

に出向を命じては取り消す行為を一度では終わらず二度も繰り返してきました。

「㈱スリーエス」「大阪運輸㈱」の取り消し理由は全て、「出向会社からの申し出」

だと会社は回答してます。従って今回の「エムティー」も同様に、関西支社は、エムテ

ィーの出向解除の申し出に対応し、さっさと西組合員の出向を解除するべきで

す！

従って地本は、以下の緊急申し入れを行いました。
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